

BOLETÍN DE PRENSA No. 480

- Se requiere resaltar el patrimonio turístico con el que cuenta México, pero también concientizar sobre la preservación del mismo: SYPC.
- Turismo debe fomentar un mayor bienestar social a través de la promoción de la equidad, cuidado del medio ambiente y justicia.

El principal reto que tiene el turismo es transformarse en un instrumento de encuentro entre pueblos de diferentes culturas y costumbres que permita conocer y preservar la identidad de los mismos, por lo que requiere resaltar el patrimonio turístico con el que cuenta México pero también concientizar a las personas involucradas en esta actividad económica sobre la preservación de los mismos; así lo consideró Sandra Yesenia Pinzón Castro, decana del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas (CCEA) de la Universidad Autónoma de Aguascalientes al inaugurar el Cuarto Congreso Regional de Turismo "Panorama. Innovación y desarrollo del turismo".

En su mensaje manifestó que ante los retos del turismo, este evento académico permitirá a catedráticos y estudiantes reflexionar sobre la importancia que tiene esta actividad económica en México y el mundo, pues además de contribuir al PIB de los países, generar empleos e impulsar el desarrollo de las comunidades, debe fomentar un mayor bienestar social a través de la promoción de la equidad, cuidado del medio ambiente, justicia y colaboración conjunta.

Finalmente la decana del CCEA recordó que este evento nació de la primera muestra turística denominada "Aguascalientes 1991" y que se ha consolidado como una actividad tradicional para este centro académico, por lo que reconoció y agradeció las experiencias, conocimientos e historias de los docentes y alumnos que se han visto involucrados en este congreso.

Por su parte, Leticia del Socorro Shaadi Rodríguez, catedrática del departamento de Turismo, hizo un llamado a alumnos y docentes a concientizar a la población sobre la magnitud del impacto que genera esta actividad, pues el uso de los recursos naturales y culturales del país deben ser controlados para evitar su daño o extinción; por lo cual destacó esta jornada de actualización.

Al respecto, indicó que el Cuarto Congreso Regional de Turismo "Panorama. Innovación y desarrollo del turismo" abonará al intercambio de ideas, conocimientos y experiencias que favorezcan esta concientización sobre el cuidado de los recursos naturales y culturales de México, así como para complementar la formación de los futuros cuadros de profesionistas.

En este evento inaugural estuvieron presentes en el evento Virginia Guzmán Díaz de León, secretaria Administrativa del CCEA; Gabriel Leija Escamilla, secretario de Docencia de Pregrado de este centro académico; así como docentes y alumnos de esta licenciatura y provenientes de universidades e instituciones de educación superior de Jalisco y Zacatecas.

